

Gästebeitrag online nur zahlbar, wenn Rückfahrkarte vorhanden ist

Beigetragen von S.Erdmann am 27. Mär 2024 - 10:53 Uhr

Zu unserem Artikel vom 20. März müssen wir eine Berichtigung/Klarstellung beim Punkt der Onlinebuchbarkeit für den Gästebeitrag nachreichen. Es ist nicht richtig, dass man seinen Kurbeitrag entrichten kann, wenn man nur eine einfache Fahrt gelöst hat. Das hat zu Missverständnissen geführt. Wie es richtig ist, finden Sie unter "Weiterlesen".

Richtig ist: Zurzeit ist eine Onlinebuchbarkeit des Gästebeitrags nur mit einem gemeinsamen An- und Abreiseticket der FRISIA möglich. Zukünftig wird es möglich sein, den Gästebeitrag auch mit getrennten An- und Abreisetickets der Inselfähre, des Inselexpress und der Inselflieger zu buchen. Auch zukünftig wird bei der Onlinebuchung des Gästebeitrags also ein Rückreiseticket der Inselfähre, des Inselexpresses oder der Inselflieger notwendig sein.

Danke an die Kurverwaltung für diese Richtigstellung.

Article pictures

